

About Our Division Tiering Process

At our tournament, we believe that fair and balanced competition creates the best experience for every player. Our division tiering process helps us match teams with similar skill levels so that all games are competitive, enjoyable, and rewarding for participants, coaches, and fans.

Summary

Our division tiering process is designed to create fair, balanced, and exciting competition where every team has the opportunity to play meaningful games. The tournament committee carefully reviews each team's background and roster to place them in the most suitable division. This helps promote fair play, player development, and an enjoyable experience for all participants.

Detailed Process

1. Team Information Collection

- The tournament committee gathers detailed information about each team to get a clear picture of their playing level. This includes:
 - Current league or association placement
 - Season record (wins, losses, goals for/against)
 - Recent tournament performances
 - Roster make-up, including the number of High Performance (HP) level players.

2. Initial Tier Assessment

- Using this information, teams are provisionally placed into the most appropriate division based on their overall skill level and experience.

3. Verification and Adjustments

- The committee reviews and compares all team data to ensure divisions are as balanced as possible.
- Adjustments may be made at this stage to keep competition fair and enjoyable, preventing significant mismatches in skill levels.

4. Final Division Assignment

- After thorough review, final division placements are confirmed before the tournament schedule is started.
- The tournament committee reserves the right to make final placement decisions to maintain fairness and the quality of competition.

Important Notes

- **Tiering is not a ranking system** — it's a way to ensure every team has a positive and competitive tournament experience.
- **Roster composition matters** - because different provinces follow different formats in their community and competitive programming, some teams may find themselves playing against opponents from their own province more than once. This is a natural result of balancing divisions based on skill and experience rather than geography, and it helps maintain a fair level of play across all participating teams.
- **Once divisions are finalized, all placement decisions are final** – since the tournament schedule has already been created, any division changes could require a full re-draw of the schedule. We appreciate everyone's understanding that this step ensures the event runs smoothly and schedules are finalized with enough time for teams to finalize their tournament weekend plans.

Thank You

We truly appreciate all teams, coaches, and families for their understanding and cooperation in this process. Our goal is to create an enjoyable, fair, and spirited tournament environment where every player can perform their best and have fun doing it.

À propos de notre processus de classification des divisions

Lors de notre tournoi, nous croyons qu'une compétition juste et équilibrée crée la meilleure expérience pour chaque joueur. Notre processus de classement des divisions nous aide à associer des équipes de niveaux de compétence similaires afin que tous les matchs soient compétitifs, agréables et gratifiants pour les participants, les entraîneurs et les fans.

Notre processus de classement des divisions est conçu pour créer une compétition juste, équilibrée et passionnante où chaque équipe a la possibilité de jouer des matchs significatifs. Le comité du tournoi examine attentivement les antécédents et la composition de chaque équipe afin de les placer dans la division la plus appropriée. Cela contribue à promouvoir le fair-play, le développement des joueurs et une expérience agréable pour tous les participants.

Detailed Process

1. Collecte d'informations sur l'équipe
 - a. Le comité du tournoi recueille des informations détaillées sur chaque équipe afin d'avoir une image claire de leur niveau de jeu. Cela inclut:
 - i. Placement actuel dans la ligue ou l'association
 - ii. Record de la saison (victoires, défaites, buts pour/contre)
 - iii. Performances récentes en tournoi

- iv. Composition de l'équipe, y compris le nombre de joueurs de niveau Haute Performance (HP).
2. Évaluation initiale des niveaux
 - a. En utilisant ces informations, les équipes sont provisoirement placées dans la division la plus appropriée en fonction de leur niveau de compétence global et de leur expérience.
 3. Vérification et ajustements
 - a. Le comité examine et compare toutes les données des équipes pour s'assurer que les divisions sont aussi équilibrées que possible.
 - b. Des ajustements peuvent être effectués à ce stade pour maintenir la compétition équitable et agréable, en évitant des écarts importants de niveaux de compétence.
 4. Attribution finale de la division
 - a. Après un examen approfondi, les placements finaux dans les divisions sont confirmés avant le début du calendrier du tournoi.
 - b. Le comité du tournoi se réserve le droit de prendre les décisions finales concernant le classement afin de maintenir l'équité et la qualité de la compétition.

Notes importantes

- **La hiérarchisation n'est pas un système de classement** — c'est une manière de garantir que chaque équipe vive une expérience de tournoi positive et compétitive
- **La composition des effectifs est importante** - parce que différentes provinces suivent des formats différents dans leur programmation communautaire et compétitive, certaines équipes peuvent se retrouver à jouer contre des adversaires de leur propre province plus d'une fois. C'est un résultat naturel de l'équilibrage des divisions basé sur les compétences et l'expérience plutôt que sur la géographie, et cela aide à maintenir un niveau de jeu équitable pour toutes les équipes participantes.
- **Une fois les divisions finalisées, toutes les décisions de placement sont définitives** – puisque le calendrier du tournoi a déjà été créé, tout changement de division pourrait nécessiter un nouveau tirage complet du calendrier. Nous remercions tout le monde de comprendre que cette étape garantit le bon déroulement de l'événement et que les calendriers sont finalisés suffisamment à l'avance pour que les équipes puissent organiser leurs plans pour le week-end du tournoi.

Merci

Nous remercions sincèrement toutes les équipes, les entraîneurs et les familles pour leur compréhension et leur coopération dans ce processus. Notre objectif est de créer un environnement de tournoi agréable, équitable et animé où chaque joueur peut donner le meilleur de lui-même tout en s'amusant.